

Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld
John-F.-Kennedy-Straße
z. Hd. v. Frau Sauer
55122 Mainz



Mainz, den 12.04.23
CC: Luettig

Anfrage der SPD-Fraktion im Ortsbeirat Hartenberg/Münchfeld

Eisstadion im Bruchwegareal

Sehr geehrte Frau Sauer,
sehr geehrte Frau Weimar,

bereits bei der Sitzung von 09.03.21 wurde die Situation des Zustandes des Eisstadions besprochen und erläutert, des Weiteren um Auskunft gebeten zur Zukunft des Eisstadions und vor allen Dingen, was passiert mit dem Sanierungsstau.

Die Antwort, die es am 02.03.21 dazu gab, war sehr schlicht gehalten. Eine definitive Aussage über die Zukunft wurde nicht gemacht. In Bezug auf das Fortführen des Pachtvertrages gab es ebenfalls keine Auskünfte. In Bezug auf die notwendigen Renovierungsarbeiten ebenfalls nicht. Es sind jetzt zwei Jahre seit dieser Anfrage vergangen und es konnte jetzt der Zeitung am 06.04. entnommen werden, dass es eine Benefizveranstaltung gegeben hat. Die Benefizveranstaltung war angedacht, um das Eisstadion nochmals in das Bewusstsein in Mainz zu rufen, nachdem in dem abgelaufenen Zeitraum sich niemand ernsthaft mehr mit dem Thema beschäftigte. Die Eissporthalle in Mainz ist die einzige in Rheinhessen und somit hat diese einen großes Einzugs Potenzial. Der Verein benötigt Sicherheit für seine weitere Planung und wie sich die Zukunft für ihn darstellen wird in Mainz

Begründung

Wir fragen die Verwaltung an, wie die Zukunft der Eissporthalle in Mainz nunmehr gesichert werden kann. Wir fragen an, welche konkrete Planung es zur Sicherung der Eissporthalle gibt. Wann werden konkrete Verhandlungen mit dem momentanen Betreiber geführt oder gibt es

Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Ortsbeiratsfraktion Hartenberg-Münchfeld

die Absicht über ein Bewerbungsverfahren, mehrere Pächter aufzufordern für einen neuen Pachtvertrag. Gibt es die Absicht in den nächsten Jahren eine prinzipielle Sanierung des Eisstadions anzugehen.

Für die Fraktion der SPD im Ortsbeirat Hartenberg-Münchfeld

Jürgen Zaufke